

# POLITIQUE SANTÉ SÉCURITÉ

## HEALTH & SAFETY POLICY



Pour le bien-être de tous, et dans une optique durable et responsable, nous nous engageons à bâtir une culture en santé et sécurité. Nous instaurons quotidiennement de nouvelles stratégies de gestion, des processus et des procédures afin d'améliorer les conditions de travail et offrir un environnement sécuritaire.

### POUR CE FAIRE, NOUS NOUS ENGAGEONS CONCRÈTEMENT À

1. **RESPECTER** les lois et les réglementations en vigueur en matière de santé sécurité
2. **IDENTIFIER** les dangers, **ANALYSER** et **GÉRER** les risques pour les diminuer, voire les éradiquer
3. **ÉTABLIR** des processus et des procédures pour améliorer les conditions de travail
4. **FORMER** et **INFORMER** les employés, les sous-traitants et toute personne entrant sur le chantier des normes en vigueur en santé sécurité
5. **FOURNIR** les outils et les équipements adéquats afin de permettre à tout un chacun d'accomplir ses tâches de manière sécuritaire
6. **ANCRER** la prévention dans les processus d'affaires et dans les opérations quotidiennes de l'entreprise
7. **CONSTRUIRE** avec nos employés une culture durable et responsable
8. **FIXER** des objectifs concrets et mesurables
9. **VÉRIFIER** et **ÉVALUER** l'efficacité des actions et des procédures mises en place

La santé de nos employés et la prévention des risques au travail sont des sujets fondamentaux pour la direction et les employés et font partie intégrante de nos valeurs. Nous nous y engageons quotidiennement!

**« CHEZ DAVIE, AUCUN TRAVAIL NI AUCUNE TÂCHE N'EST SI IMPORTANT NI SI URGENT QU'IL NE PUISSE ÊTRE FAIT EN TOUTE SÉCURITÉ. »**

We commit to building a health and safety culture in a lasting and responsible manner for the well-being of all of us. Every day, we implement new management strategies, processes and procedures in order to improve working conditions and offer a safe environment at our sites.

### IN ORDER TO DO SO, WE COMMIT TO

1. **RESPECTING** health and safety laws and regulations in effect
2. **IDENTIFYING** dangers, **ANALYSING** and **MANAGING** risks to minimise or even eradicate them
3. **ESTABLISHING** processes and procedures to improve working conditions
4. **TRAINING** and **INFORMING** employees, subcontractors and everyone entering the shipyard of the health and safety standards in effect
5. **SUPPLYING** suitable tools and equipment, so that everyone may perform their tasks in a safe way
6. **INTEGRATING** prevention into company business processes and daily operations
7. **BUILDING** a lasting and responsible culture with our employees
8. **SETTING** fixed and measurable goals
9. **VERIFYING** and **EVALUATING** the efficiency of actions and procedures put into place

The health of our employees and the prevention of risks at work are essential both for management and employees and they form an integral part of our values. This is a daily commitment on our part!

**“AT DAVIE, NO JOB IS SO IMPORTANT OR TASK SO URGENT THAT WE SHOULD NOT DO IT SAFELY.”**